在建立制力。8行動

12地本から400名の組合員が仮設住宅に 一足早い"春"を届けました!!

大震災から2年が経過しましたが、今年も昨年に引き続き、「花と希望を届ける3・8行動」を岩手県、宮城県で行いました。4027戸の仮設住宅へ計18600本の菜の花(元気)、カーネーション(感謝)、ガーベラ(希望)、ストック(思いかり)の花を配りました。

岩手日報、東海新報、復興釜石新聞にも 大きく取り上げられました!!



みんなで花束を作っています

田城参議院議員にも参加していただきました

感謝の手紙が 届きました!!

陸前高田の皆さんと





山田宮古地区の皆さんと

訪問した仮設住宅の方々からは多数の御礼の手紙や電話がJR東労組本部に寄せられました。また、取り組みに参加した組合員からも「自分達の取り組みが感謝されるのは初めての経験でとてもうれしく感じた」、「地域の人は鉄道の復旧を求めていることを強く感じた」等の感想が寄せられました。一日も早い地域の復興と鉄路の復旧のため、12地本が団結して取り組もう!!



▲矢本東災害サポートセンター所長(左から 3人目)にも花を届けました

心を込めて

花と希望を届ける

岩手・宮城の仮設住宅へ一足早い 「春」をプレゼント!!

被災線区の鉄道での復旧と 鉄道ネットワークを残すため ビラ配布を行いました!



400名の組合員が4027戸の 仮設住宅に春を届けました



【秋田地本】

【千葉地本】

大船渡市·陸前高田市·気仙沼市班



【東京地本】



【水戸地本】



【長野地本】



【新潟地本】



【仙台地本】

-万8600本を手渡しました。カーベラ(希望)・ストック(思いやり)の#米の花(元気)・カーネーション(感謝)



【高崎地本】



【大宮地本】

千葉委員長、田代参議院議員も手渡してきました



【盛岡地本】



【横浜地本】



【八王子地本】

一日も早い鉄路の復旧を目指し 自治体と共に協力していくことを確認

本部へ お礼の手紙が 続々と寄せられています たらに、



「足が悪いので

電車がくれば助かる」 「鉄道が復旧すれば 最高の贈り物です!」

最高の贈り物です!」 「気持ちが明るくなりました! ありがとう!」

などの声も 届いています!



▶陸前高田市・伊藤議長(左)を表敬訪問

